
Antrag der SPD-Fraktion im Rat der Wallfahrtsstadt Kevelaer

Sehr geehrter Herr Bürgermeister!

Die SPD-Fraktion im Rat der Wallfahrtsstadt Kevelaer beantragt die Beantwortung folgender Fra-
gen:

Wie sind die Mittel aus dem KiBiz bis jetzt verwendet worden?

Wie sollen sie künftig verwendet werden?

Bei welchen Trägern ist mit Problemen zu rechnen?
   

Begründung:
Trotz mehrfacher Ankündigung wird die Novellierung der Kinderbeiträge auf 2020/2021 verschoben.
Zwar wurde bis jetzt seitens der Landesregierung eine Summe von 500.000 € zur Verfügung ge-
stellt, bis jetzt ist jedoch kein Nachweis über die Verwendung und Auskömmlichkeit der Mittel erstellt
worden.

Mit freundlichen Grüßen

   Horst Blumenkemper

  Vorsitzender der SPD-Fraktion
im Rat der Wallfahrtsstadt Kevelaer
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